

# DOMINGO V de PASCUA

## 1.- Motivación

Sed bienvenidos a celebrar, en el marco de esta Santa Pascua, la Eucaristía! Tenemos que dar gracias a Dios por muchas cosas. Pero, sobre todo: ¡gracias, Señor, por tu amor!

De igual manera, si somos amigos de Jesús; si somos sus seguidores, hemos de escuchar con mucha atención el evangelio de este día: EL AMOR ES LA BANDERA DE UN CRISTIANO.

Que esta eucaristía, nos ayude a ser más parecidos a Cristo por eso: POR EL AMOR. Iniciamos esta celebración.

## 2.- Peticiones de perdón

PERDÓN 1. Por las ocasiones en que nos olvidamos de Él, le decimos: Señor, ten piedad.

PERDÓN 2. Porque no siempre seguimos su ejemplo decimos: Cristo, ten piedad.

PERDÓN 3. Por las veces en que no colaboramos en la misión que Jesús nos encomienda decimos: Señor, ten piedad.

## 3.- Lecturas

## 4.- Evangelio

*Jn 13, 31-35*

*Jesús:* (Dirigiéndose a Judas, con voz firme) Judas, lo que has de hacer, hazlo pronto.

*Discípulo 1:* ¿Dónde va Judas, Jesús?

*Jesús:* Judas y yo sabemos dónde va. Los demás debéis escuchar con atención lo que tengo que deciros.

*Discípulo 2:* Te escuchamos con atención, Maestro.

*Jesús:* Ahora es glorificado el Hijo del Hombre y Dios es glorificado con él. Hijos míos, me queda poco tiempo para estar con vosotros.

*Discípulo 1:* No, no puede ser. Tú no te irás nunca.

*Jesús:* Os doy un mandamiento nuevo. Que os améis unos a otros como yo os he amado.

*Discípulo 2:* Maestro, ¿qué señal nos das para que los demás sepan que somos tus discípulos? ¿Cómo nos reconocerán?

*Jesús:* Todos conocerán que sois mis discípulos si os amáis los unos a los otros.

## 5.- Peticiones

1- Para que como auténticos cristianos siempre vivamos dando testimonio de Cristo Resucitado y seamos conscientes de que los demás nos van a conocer por el amor que nos tenemos los unos por los otros, roguemos al Señor.

2- Por todos los niños y niñas que, en este tiempo, reciben su primera comunión y por sus familiares para que la familia entera descubra la importancia de la persona de Jesús de Nazaret en sus vidas. Roguemos al Señor.

3- Por las madres para que sepan transmitir a sus hijos la importancia de la fe y el valor de la alegría, de la amistad, de la vida y la felicidad de los otros.

4- Por todos los que nos reunimos en esta eucaristía. Para que crezca entre nosotros el perdón, la fraternidad, la alegría y el deseo de ser mejores personas. Roguemos al Señor.

## **6.- Acción de gracias**

Padre Dios que,  
Donde haya odio, pongamos amor,  
donde haya división, pongamos unión,  
donde haya desencanto, pongamos esperanza,  
donde haya miedo, pongamos fortaleza,  
donde haya tristeza, pongamos alegría,  
donde haya egoísmo, pongamos fraternidad,  
donde haya vacío, pongamos plenitud,  
donde no esté Jesús, lo anunciemos vivo y resucitado.

Mientras caminamos.  
Te damos gracias, Señor,

## **Historia de Hoy**

Existe una anécdota del gran pintor, escultor e inventor Leonardo Da Vinci, acerca de su pintura "La última Cena", una de sus obras más copiadas y vendidas en la actualidad.

Tardó 20 años en hacerla debido a que era muy exigente al buscar a las personas que servirían de modelos.

Tuvo problemas en iniciar la pintura porque no encontraba al modelo para representar a Jesús, quien tenía que reflejar en su rostro pureza, nobleza y los más bellos sentimientos. Así mismo debía poseer una extraordinaria belleza varonil.

Por fin, encontró a un joven con esas características, fue el primero que pintó. Después fue localizando a los 11 apóstoles, a quienes pintó juntos, dejando pendiente a Judas Iscariote, pues no daba con el modelo adecuado. Este debía ser una persona de edad madura y mostrar en el rostro las huellas de la traición y la avaricia.

Por este motivo, el cuadro, quedó inconcluso por muchos años, hasta que le hablaron de un terrible criminal que habían apresado.

Fue a verlo y era exactamente el Judas que él quería para terminar su obra, por lo que

solicitó al alcalde le permitiera al reo que posara para él.

El alcalde conociendo la fama del maestro Da Vinci, aceptó gustoso y llevaron al reo custodiado por 2 guardias y encadenado al estudio del pintor. Durante todo el tiempo el reo no dio muestra de emoción alguna de que había sido elegido para modelo, mostrándose demasiado callado y distante.

Al final, Da Vinci, satisfecho del resultado, llamó al reo y le mostró la obra, cuando el reo la vio, sumamente impresionado, cayó de rodillas llorando.

Da Vinci, extrañado, le preguntó el por que de su actitud, a lo que el preso respondió:

- "¿Maestro Da Vinci, es que acaso no me recuerda?"

Da Vinci observándolo le contesta:

- "No, nunca antes te había visto"

Llorando, y pidiendo perdón a Dios, el reo le dijo:

- "Maestro, yo soy aquel joven que hace 19 años usted escogió para representar a Jesús en este mismo cuadro"...